Gemeinderat von Zürich

02.02.00

Postulat

von Marcel Savarioud (SP)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie während der Sanierung des Schöneichtunnels durch aktive Massnahmen das entstehen von Schleichwegen verhindert werden kann.

Begründung:

Die Autobahn A1.4.4 mit bis zu 110'000 Fahrzeuge pro Tag ist die meistbefahrene Autobahn der Schweiz. Bei einer allfälligen Sperrung, sei es wegen einem Unfall oder wegen Strassen- oder Tunnelsanierung dürfte dieser Verkehr sich vorallem über die Schwamendinger Strassen wälzen, mit all ihren Begleiterscheinungen. Im Jahr 2001 wird es zu einer längeren Teilsperrung des Schöneichtunnels wegen einer Tunnelsanierung kommen. Durch aktive Massnahmen wird das grüne Wohnquartier Schwamendingen® von Mehrverkehr verschont.

Auch im Kantonsrat ist ein Postulat hängig, welches die Erhöhung der S-Bahn-Frequenz fordert, damit den Pendlern eine Alternative zur Verfügung steht. Ich bitte den Stadtrat sich dementsprechend im Verkehrsrat einzusetzen.

